

Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Michael Dimler
Protokollführung: Felix Hildebrandt

Sitzungsdatum: 17.10.2018

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Felix Hildebrandt, Max Keller, Tom Lippoldt, Georg Schwartz, Georg Pfeifer, Tjorben Matthes, Alex Litschko, Markus Leipe, Marcel Horstmann, Johann Möbius, Fanny Getzlaff, Michael Dimler, Emil Donkersloot, Johann Möbius, Lucas Eisenbach (bis 20:56)

Entschuldigt: Fabian Schneider

Unentschuldigt:

Gäste: Clemens Hanschütz (bis 19:20), Markus Pawellek (bis 19:20), Katharina Wöflf (ab 19:20), Max Benner, Tom Jungnickel (bis 20:26)

14 von 15 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien	19:04
TOP 1: Auswertung C++- und L ^A T _E X-Kurs	19:06
TOP 2: Aus dem StuRa	19:35
TOP 3: Aus dem Lehramtsrat	19:47
TOP 4: Aus dem Dekangespräch	20:30
TOP 5: Auswertung Veranstaltungen	20:47
TOP 6: kommende Veranstaltungen	20:50
TOP 7: Sprechzeiten	20:57
TOP 8: Sommerimmatrikulation	21:02
TOP 9: Webseite	21:05
TOP 10: FSR-T-Shirts	21:10
TOP 11: Beschluss der Zapf-Delegation	21:18
TOP 12: Sonstiges	21:13



Sitzungsbeginn: 19:04 Uhr

TOP 0: Regularien

19:04

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. Das Protokoll vom 17.09. wird mit redaktionellen Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 1: Auswertung C++- und L^AT_EX-Kurs

19:06

Die Gäste Markus und Clemens berichten aus dem C++-Kurs und englischsprachigen L^AT_EX-Kurs. Der C++-Kurs wurde von durchschnittlich 6 Personen besucht und vom Kursleiter und den Teilnehmern als positiv eingeschätzt. Probleme bestanden in der Administration der Computer im PC-Pool, da einige Berechtigungen fehlten und Windows sich bei der Arbeit mit C++ als nachteilig herausstellte. Es werden Alternativen besprochen. Der englischsprachige L^AT_EX-Kurs verursachte unerwartete Probleme bei der Bedienung der Computer; trotzdem wurde das Lehrziel für die 8 Teilnehmer größtenteils erreicht, wenngleich hier Probleme mit der Computeradministration bestanden. Der, von Sebastian Stock gehaltene, deutschsprachige L^AT_EX-Kurs wurde durchschnittlich von 15 bis 20 Personen besucht und kann als Erfolg verbucht werden. Größere Probleme traten nicht auf.

TOP 2: Aus dem StuRa

19:35

Markus berichtet aus der StuRa-Sitzung. Besprochen wird unter anderem die Wahl des Vorstandes, die Neuverhandlung des Jena-Tickets durch den Jenaer Nahverkehr, die Kontoführung bei der Commerzbank und der Markt der Möglichkeiten. Der Druckeraccount wurde noch nicht beantragt.

TOP 3: Aus dem Lehramtsrat**19:47**

Georg P. berichtet aus dem Lehramtsrat. Das Kommunikationsproblem bezüglich der StET wurde durch uns angesprochen und traf größtenteils auf Verständnis beim Lehramtsrat. Einzelnen Argumenten wie, dass vor dem Studium noch keine Termine ausgemacht werden sollten, wurde unsererseits Paroli geboten. Weiterhin wurden Unvollständigkeit und Fehler im Blauen Faden besprochen.

TOP 4: Aus dem Dekangespräch**20:30**

Michael berichtet aus dem Dekangespräch. Die Fahrradständer sind bestellt und werden demnächst aufgebaut. Für die Säulenveranstaltungen werden noch Plakate benötigt, um die sich Fanny und Gloria kümmern. Die Termine für die Veranstaltungen wurden noch nicht bekanntgegeben, da noch nicht alle feststehen. Als nächstes wurde die IT der Fakultät besprochen; es wird neue Computer geben. Anschließend wurde die Infoveranstaltung von Prof. Kaluza zum Auslandsaufenthalt besprochen. Weiterhin wird über den aktuellen Stand der Didaktik-Berufungskommission beraten. Auch die Gespräche zu der noch ausstehenden Skriptsammlung wurde wieder aufgenommen. Der FSR kümmert sich um die Erstellung.

TOP 5: Auswertung Veranstaltungen**20:47**

Georg P. berichtet aus dem Lehramtsworkshop. Die Veranstaltung wurde sehr positiv aufgefasst, wenngleich die Teilnehmerzahl mit 10 sehr gering ausfiel. Das anschließende Grillen war mit 5 Teilnehmern aus dem Workshop nur gering besucht, kam aber ebenfalls bei den Anwesenden gut an, sodass eine Fortsetzung im nächsten Jahr angestrebt wird. Tom berichtet anschließend von der Semesteranfangsparty. Die Karten waren bereits im Vorverkauf ausverkauft und auch die restlichen 40 Abendkarten gingen nach kurzer Zeit weg. Von den Gästen wurde die Party gut aufgenommen. Auch der DJ wusste zu überzeugen.

TOP 6: kommende Veranstaltungen**20:50**

Johann informiert zum Fortschritt bei der KaWuM-Planung. Der Fachschaftsrat hilft bei der Stadtralley, abendlichen Ausflügen und weiteren Terminen. Am 1. November 2018 wird unabhängig davon ein Brettspielabend stattfinden; um die Organisation kümmert sich Tjorben. Für die Spiele fragen wir beim Mathe-FSR an; eigene Spiele können gern mitgebracht werden. Anschließend informiert Georg S. von der Ersti-Fahrt. Aktuell sind 20 Teilnehmer zuzüglich 4 FSR-Mitgliedern eingeschrieben. Eine Anmeldung ist noch bis Freitag im FSR-Büro oder per Mail möglich. Das Sportturnier mit dem Mathe-FSR ist in Planung. Für die Exkursion werden mögliche Orte besprochen. Ein Angebot kam aus Lederhose. Auch die Feuerzangenbowle wird eine Rückkehr erleben, genau wie das PowerPoint-Karaoke, welches am 29. November 2018 stattfinden wird. Lucas berichtet von der möglichen Kooperation mit Horbach. Es wird ein dreistündiges Teambuildingseminar für den FSR und die Physikerballorganisatoren angeboten; mögliche Termine werden besprochen.

TOP 7: Sprechzeiten**20:57**

Es werden wieder Sprechzeiten angeboten. Diese sind dem Aushang an der FSR-Bürotür und am Ende des Protokolls zu entnehmen.

TOP 8: Sommerimmatrikulation**21:02**

Es wird im FSR einen Sommerimmatrikulationsbeauftragten geben, der mit den Sommerimmatrikulierten kommuniziert und Argumente für und gegen die Sommerimmatrikulation sammelt.

TOP 9: Webseite**21:05**

Dr. Sambale überarbeitet aktuell die Webseite der Fakultät. Hierfür wird noch ein HiWi benötigt. Die Webseite des Fachschaftsrats wird von Fabian, Alex und Emil komplett erneuert.

TOP 10: FSR-T-Shirts**21:10**

Es werden neue T-Shirts für den Fachschaftsrat im Stil der letzten Bestellung gedruckt.

TOP 11: Beschluss der Zapf-Delegation**21:18**

Es wird die Zapf-Delegation, bestehend aus Markus, Marcel, Emil und Lucas gewählt (13/0/0).

TOP 12: Sonstiges**21:13**

Von der Universität aus wird es ein Projekt „Entdecke Dein Studium“ geben, in dem ein Film über das Studium in Jena gedreht werden soll. Georg S. bemängelt den äußeren Zustand der, von den Mitgliedern eingegangenen Quittungen. Außerdem sind Finanzpläne für große Veranstaltungen in gedruckter Form im Büro zu hinterlegen. Felix informiert über die Fahrt des Infomobils nach Fulda. Die Schüler bekamen einen Eindruck des Studiums in Jena und dessen Vorteile. Weiterhin sucht Katharina noch Personen für die Ausschüsse des Senats, der Wahl, der Bibliothek, der Forschung, des Haushaltes und den Studienausschuss. Besonders Letzterer sollte dringend besetzt werden. Katharina erfragt für ihre Organisation des KlaVoWo einen Gruppenschlüssel. Tom schlägt vor Katharina befristet bis zum KlaVoWo einen Gruppenschlüssel auszuhändigen; in einer Abstimmung wurde dieser Gruppenschlüssel bewilligt (12/0/1).

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
--------	--------	-----------	-------	--------------------------

- keine Finanzanträge -

Sitzungsende: 21:34 Uhr

Jena, den 17.10.2018

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Felix Hildebrandt

Sprechzeiten, Sitzungszeit

Mo, 10:00-11:00	Fanny	FSR-Büro
Mi, 10:00-12:00	Michael (studentischer Tutor)	FSR-Büro
Do, 12:00-14:00	Georg P.	FSR-Büro
Fr, 10:00-12:00	Marcel	FSR-Büro
Sitzung:	Mittwoch, ab 19:00 Uhr	FSR-Büro
Jederzeit:	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>	

Veranstaltungen

19.10.-21.10	Ersti-Fahrt
01.11.	Brettspielabend
29.11.	PowerPoint-Karaoke
18.12.	Feuerzangenbowle
25.01.-27.01	KlaVoWo

Abstimmungsnotenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)